

## LEUTE



Dechant Rudolf Pacher zelebrierte die ORF-Messe



Elisabeth Delsnig, Corinna Mirnig und Magdalena Kerschbaumer (von links)

Messe für  
ganz Österreich

Die Herzogstadt stand am Wochenende im Mittelpunkt einer großen Messfeier. Der ORF übertrug am Sonntag

**1** österreichweit den Gottesdienst mit Dechant **Rudolf Pacher** aus der Stadtpfarrkirche St. Veit. Für die musikalische Umrahmung sorgten der örtliche Kirchenchor unter Leitung von **Erika Unterrainer**, die Jugendgruppe „New Soul“ (Leitung **Alexander Münzer**) sowie Organist **Heinz Ellersdorfer**. Unter den Besuchern gesehen wurden unter anderem Vizebürgermeister **Rudi Egger**, Rechtsanwalt **Arthur Berger**, Wirtschaftskammer-Bezirksstellenobmann **Reinfried „Freddy“ Bein**, Kinderkrebshilfe-Obfrau **Margit Binder**, Pastoralassistentin **Eva Schwarz-Dellemeschnig**, ORF-Redakteurin **Waltraud Jäger** sowie die ehemalige St. Veiter Bezirksschulinspektorin **Hannelore Zeinitzer**.

Althofener Wehr lud  
zur heißen Ballnacht

Traditioneller Feuerwehrball im Kulturhaus Althofen. Auch eine Abordnung aus Deutschland reiste zur Veranstaltung an.

**2** Am Samstag luden die Althofener Florianijünger zum traditionellen Feuerwehrball in das örtliche Kulturhaus. Viele Gäste tummelten sich auf dem Tanzparkett, auch eine Feuerwehr-Abordnung der Partnergemeinde Tamm, die 600 Kilometer Anreise aus Deutschland auf sich genommen hatte, um bei dieser heißen Ballnacht dabei zu sein.

So konnten Feuerwehrchef **Johann Delsnig** und sein Stellvertreter **Markus Zuschnig** zur rauschenden Ballnacht neben zahlreichen Feuerwehrkommandanten und Abordnungen

anderer Wehren unter anderem Hausherr Bürgermeister **Alexander Benedikt**, Raika-Althofen/Guttaring-Geschäftsleiter **Heribert Steiner**, die Stadträte **Wolfgang Leitner** und **Klaus Trampitsch**, Nudexperte **Walter Kuss**, die Musiker **Walter**

**Markus** und **Ossi Hochkircher** sowie Bundesschulzentrum-Schulwart **Manfred Prettnner** willkommen heißen. Zur Musik: Sie kam dieses Jahr von den „Jungen Fidelen Lavanttalern“, die mit zünftigen Rhythmen aufwarteten. Und im Keller geigte DJ „Rokko“ ordentlich auf.

Besonderes Augenmerk hat die Feuerwehr Althofen auf die sichere An- und Abreise gelegt. Den Ballgästen wurde ein kostenloser Shuttle-Service angeboten. Die Taxis fuhrten unter anderem das Görttschitztal, das Gurktal oder auch das Krappfeld an.

Mehr  
Fotos

Kleine-Zeitung-App  
kleinezeitung.at/  
stveit